

Communiqué de Presse 2EM

Fribourg, le 10 mars 2020
Pour diffusion immédiate

Coronavirus: 2EM s'engage à rembourser le trajet des malades.

La plate-forme Suisse d'auto-partage 2EM, leader de la location de voitures entre particuliers, vient d'annoncer qu'elle prendra en charge le déplacement des personnes contaminées par le coronavirus afin de participer à limiter la propagation de l'épidémie en Suisse.

Ainsi les personnes qui ne disposent pas de véhicule privé ne seront plus obligées de prendre les transports publics pour leurs déplacements obligatoires (visiter leur médecin, par ex.). Le fondateur de l'entreprise, Youness Felouati, a expliqué ce mardi 10 mars qu'il s'engage à rembourser une journée de location de voiture à toute personne qui souffre du coronavirus et qui en fait la demande.

Il a aussi affirmé avoir créé 2EM dans le but de promouvoir l'économie du partage et de réduire l'impact négatif de l'être humain sur la nature en utilisant au mieux les ressources disponibles au lieu d'en produire davantage.

Cette action s'inscrit naturellement dans les valeurs humanistes et progressistes de la plate-forme 2EM.

Youness Felouati
Fondateur 2EM
Mobile +41 78 868 69 66
Contact@2em.ch
www.2em.ch



Communauté 2EM car sharing
Route de l'Union 15
CH - 1723 Marly

